
Ф. Кулов: «Пока не поздно, мы
должны  начать  стройку
магистрали  Китай-Кыргызстан-
Узбекистан»
Сегодня  на  заседании  обсуждался  вопрос  финансирования
железнодорожной  магистрали  Китай-Кыргызстан-Узбекистан  с
участием премьер-министра Ф. Кулова и министра транспорта и
коммуникации Нурлана Сулайманова.

“На данный момент, я знаю трех инвесторов, которые готовые
взять  полное  финансирование  реализации  и  постройки
железнодорожной  магистрали  Китай-Кыргызстан-Узбекистан  на
себя. Мы должны решить все вопросы сегодня или взять кредит у
Всемирного Банка под малый процент, но в любом случае начать
строительство  магистрали”,  —  заявил  премьер-министр  КР  Ф.
Кулов.

В ходе встречи были предложены возможные пути решения проблемы
финансирования и технической стороны дела.

“На сегодняшний день требуется около 4 млн. долларов США на
постройку  магистрали.  Были  предложены  возможные  варианты
решения проблемы: взять грант у АБР или у правительства КНРЭ”,
— заявил министр транспорта и коммуникации Нурлан Сулайманов.

Как было отмечено на заседании, запланированное строительство
железнодорожной магистрали, которая соединит Китай, Кыргызстан
и  Узбекистан,  имеет  большое  значение  для  укрепления
существующих дружественных связей между этими государствами.
Железнодорожное сообщение будет способствовать экономическому
развитию районов, расположенных вдоль будущей магистрали, а
также  расширению  экономических  и  культурных  связей  между
странами Европы и Азии.
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Китайская  сторона  отметила  особую  значимость  представления
кыргызской стороной на заседании предложений о финансировании
строительства железнодорожной магистрали на своей территории в
рамках проекта.
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